



Lunes, 4 de diciembre de 2023

Salud implanta el cribado de cáncer de cuello de útero en el área sanitaria de Langreo

- El Sespa invitará a participar a 15.800 mujeres con edades comprendidas entre los 25 y los 65 años que tengan o hayan mantenido relaciones sexuales

El Servicio de Salud del Principado (Sespa) pone en marcha el cribado poblacional de cáncer de cuello de útero en el área sanitaria VIII, con cabecera en Langreo. El programa beneficiará a más de 15.800 mujeres con edades comprendidas entre los 25 y los 65 años que practiquen o hayan mantenido relaciones sexuales.

Los puntos habilitados para la realización de las pruebas son cinco centros de salud: los de La Felguera, Sama, El Entrego, Sotroñido y Pola de Laviana/La Pola Llaviana.

La gerencia del área ya ha comenzado a enviar las cartas de invitación junto con un tríptico informativo en el que se insta a las mujeres a solicitar una cita en su centro de salud. Si deciden no pedir esa cita o no acudir tras solicitarla, al cabo de tres meses se les enviará otra invitación.

El cáncer de cuello uterino es una enfermedad que se puede prevenir y curar mediante la detección precoz. En este sentido, la participación en el programa permite localizar las lesiones que preceden a la aparición de la patología, lo que facilita su control y tratamiento.

La prevención del cáncer de cuello de útero se centra en evitar la infección por el virus del papiloma humano (VPH), para lo que se recomienda el uso del preservativo en las relaciones sexuales, así como la vacunación frente al VPH en los casos en los que está indicada. El diagnóstico temprano de las lesiones que facilita el cribado también ayuda a la prevención y protección.

El área sanitaria VIII es la segunda en la que se implanta este programa de cribado después de la de Gijón, donde se probó de forma piloto. El Sespa prevé extenderlo al resto de zonas en 2024.

